



Choluteca 28 de Octubre 2024

**Muy queridos amigos y fieles colaboradores:**

Hace algunos días recibieron mi primer **SOS** por internet...

Muchos de ustedes están respondiendo con gran generosidad...como siempre. **¡Muchísimas gracias!**

Confiado en todos y en cada uno de Ustedes y seguro de que Dios, en su Divina Providencia, siempre nos ha “sacado las castañas del fuego”, hemos programado un **NUEVO VIAJE** para recibir sus generosas donaciones.



**Dios mediante estaremos en los lugares y fechas siguientes:**

**San Lázaro del 29 de Octubre al 5 de Noviembre.** 4400 W. 18 Avenida, Hialeah. 33012  
**Saint Dominic del 6 al 19 de Noviembre.** 5909 N.W. 7 St. 33126



Después de descargar el último contenedor del viaje de Junio 2023

**1.- No tenemos economía para pagar el flete de todos los contenedores que ustedes son capaces de llenar.** (el viaje pasado llenamos 42).

Es preferible que traigan ropa, zapatos, juguetes, latería variada, leche condensada y evaporada o en polvo; televisores y teléfonos celulares, computadoras, adornos, bisutería y perfumería, vajillas y cubiertos; maceteras

plásticas o de cualquier tipo para el vivero, velas y velones, etc... Les ruego, por favor, **no traer muebles muy grandes** porque queremos limitarnos a **25 ó 30** contenedores.

**2.-** En mi reciente carta electrónica les conté que la nueva orientación política del tal **“socialismo-democrático”** del partido gobernante está afectando negativamente la economía. Nosotros, en los proyectos de producción de la Asociación (Fabrica de Guantes de trabajo; Fábrica de muebles de madera; Fábrica de bloques de concreto, mesas y bancos de jardín y tubos de alcantarillado; Construcción de Vivienda Social; Ecología, medio ambiente y eco turismo)



estamos siendo gravemente afectados porque la población se ha empobrecido a causa del cierre de muchas Empresas, grandes y pequeñas. Esto se está pareciendo al proceso que comenzó en Cuba. hace más de 60 años y del que todavía no nos hemos podido liberar. Espero y ruego a Dios que se respeten los resultados de las próximas elecciones y que Honduras regrese al camino de la verdadera democracia. Muchísimas **GRACIAS A DIOS y a USTEDES** por ayudarnos a sobrevivir en esta temporada “de vacas flacas” y a seguir trabajando para que “vuelvan a engordar”...

**3.-** El recién pasado día **22** cumplí “**89 Octubres**”... y estoy pensando en retirarme de algunas actividades a las que ya no puedo hacer frente. En una radiografía el médico me descubrió una enfermedad incurable y grave que se llama “**Almanaquitis aguda**”... consiste en una acumulación de pequeñas **hojitas de almanaque** en los pulmones, en los riñones, en el hígado, en el corazón, en las arterias, en las tripas, en los huesos, etc...etc... Es **incurable** y se **agrava** con el tiempo. El único paliativo es ponerse en Manos de Dios, hacer todo el bien que puedas y pedir perdón por tus pecados.



Después de dar una charla a estudiantes

retirarme de algunas actividades a las que ya no puedo hacer frente. En una radiografía el médico me descubrió una enfermedad incurable y grave que se llama “**Almanaquitis aguda**”... consiste en una acumulación de pequeñas **hojitas de almanaque** en los pulmones, en los riñones, en el hígado, en el corazón, en las arterias, en las tripas, en los huesos, etc...etc... Es **incurable** y se **agrava** con el tiempo. El único paliativo es ponerse en Manos de Dios, hacer todo el bien que puedas y pedir perdón por tus pecados.

**Por eso, no iré en este viaje.** (puedo enfermarme o morirme al pie de un furgón y crear un grave problema... ¡Ya tenemos suficientes!)

Me representará **Alex Jonathan Bonilla**, (*el Gordito*) a quien todos ustedes conocen bien, porque ha viajado conmigo, para llenar furgones, por más de 20 años. Si alguien desea hacer un “**regalo de cumpleaños**” en efectivo y “**al pie del furgón**”, bien puede entregárselo a **Jonathan** con entera confianza. (Ayudará a pagar el flete. Además, de alguna manera nos vamos a ver porque yo estaré cerca de Ustedes, monitoreando la operación por internet.



**4.- El Hospital y Clínica San Francisco de Asís** comenzó, hace más de 50 años como un **pequeño dispensario** en la Oficina de la Rectoría de la Parroquia

San José Obrero. Poco a poco fue creciendo hasta convertirse en lo que es hoy. El 4 de Octubre, en la fiesta del Pobrecillo de Asís, estuvimos dando gracias a

Dios por el trabajo en más de cinco décadas y pidiéndole al Señor su bendición y ayuda para seguir adelante a pesar de las dificultades.

**5.- LOGROS ALCANZADOS y VISIÓN de FUTURO:** Las grandes dificultades del tiempo presente no nos pueden debilitar en la **FE** y en la **ESPERANZA** de tiempos mejores, así como en la firme **VOLUNTAD** de redoblar esfuerzos para hacerlos realidad a corto plazo. Enfrentamos el **futuro cercano** con la decisión de cambiarlo para mejorar, con la ayuda de Dios y la colaboración de Organizaciones internacionales y de amigos de buena voluntad como ustedes. **“Grosso modo” estos son los principales proyectos y necesidades:**

**a) CLÍNICA SAN FRANCISCO DE ASÍS:** Por fin pudimos **pavimentar** (concreto hidráulico) la calle que pasa frente a la Clínica Médicos y pacientes no dejan de expresar su alegría y agradecimiento. Como nuestros viajes han sido menos frecuentes en la Clínica estamos careciendo de cosas que ustedes nos traen muy generosamente como ropa quirúrgica y campos; sábanas, fundas y edredones; pañales de diversas tallas. Muletas, bastones, sillas de ruedas, medicinas populares y vitaminas etc...



Estamos empeñados en conseguir una máquina (o como se llame) para hacer “Resonancia magnética” y necesitamos una nueva **planta generadora de electricidad** diesel de 938 KVA. (Ya comenzamos a tener “apagones”...) La que tenemos es pequeña y también tiene su buena tonga de almanaques... Necesitamos, con urgencia un **AUTOCLAVE** (es como un horno para esterilizar los equipos quirúrgicos) El que tenemos creo que me lo regalaron en el Mercy Hospital el siglo pasado.!!! Es muy posible que, en algún Hospital tengan alguno fuera de uso.



Colonia "Cristo de Esquipulas". Así son las casitas originales. Algunas familias ya han hecho modificaciones

**b) VIVIENDA SOCIAL:** Estamos comenzando la tercera etapa de la Colonia "Cristo de Esquipulas". **Son 318 VIVIENDAS SOCIALES** para familias de bajos y medianos ingresos...*(En las dos primeras etapas, ya terminadas, viven 336 familias)* En esta nueva etapa tenemos que hacer un pozo profundo y un tanque elevado para poder abastecer de agua las 318 viviendas. ¡Cualquier material o equipo para

construcción es bienvenido! (como toma-corrientes, alambre eléctrico, pintura, focos y lámparas, etc...)

**c) FINCA ECOLÓGICA "LA CHAPARROSA"** (Así llamada porque en el lugar abunda un arbusto popularmente llamado "**CHAPARRO**") Situada a 17 Kms. de la ciudad de Choluteca. Es un pequeño paraíso de 163 mzs. de extensión. Todo es bosque seco tropical latifoliado, menos 2 mzs. donde están las instalaciones para favorecer el **ECO-TURISMO**. *(Como fuente de financiamiento para mantener el bosque)* Ya tenemos un "**CANOPY**" de **2.5 Kms.** que sobrevuela el bosque. También ya tenemos una buena **PISCINA** pero queremos instalarle unos buenos **TOBOGANES** para diversión de los escolares que vienen con sus maestros a recorrer el bosque estudiando la flora y la fauna silvestres. Hay mucho trabajo hecho, pero falta mucho más por hacer. Tenemos que construir una nueva **COCINA, VESTIDORES y SERVICIOS SANITARIOS; CABAÑAS, TOLDOS y TIENDAS DE CAMPAÑA** para quienes desean acampar por varios días.



Enseñando a los niños a amar la naturaleza y proteger el

**FRATERO ABRAZO y BENDICIONES**

*P. Abjombu*